
 

 

 
 
 
 

Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Köln-Innenstadt  
 
 
 
Herrn 
Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 
 
Herrn 
Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 
 
Herrn  
Oberbürgermeister 
Fritz Schramma 
 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates und der 
Bezirksvertretungen der Stadt Köln 
 

09.06.2009 
Sehr geehrte Herren, 
die CDU-Fraktion in der BV 1 bittet Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der 
nächsten Bezirkvertretungssitzung zu setzen: 
 
 
Betr.: Platzkonzept 
Das Platzkonzept für die Innenstadt wurde Ende 2007 beschlossen. 
Die CDU-Fraktion in der BV 1 fragt die Verwaltung:   

1. Welche Erfahrungen hat die Verwaltung mit dem Platzkonzept gemacht? 
2. Wieviel Bewerbungen für die Plätze gab es vor dem Platzkonzept im Jahr 2007 und 

wie viele nach dem Platzkonzept in 2008, bzw. für dieses Jahr? 
3. Die Verwaltung hat zweimal im Jahr per Zeitungsinserat Veranstalter aufgefordert, 

ihre Belegungswünsche der Verwaltung mitzuteilen. Die Verwaltung wollte dann nach 
Konzept diese Anträge blockweise zur Entscheidung vorlegen, um qualitativ bessere 
Entscheidungen zu erzielen und ein sog. „Windhundrennen“ (Wer zuerst kommt, 
mahlt zuerst.) zu verhindern. 
Warum wurden die Bewerbungen für die Plätze nicht, wie vorgesehen, der BV 1 
zweimal jährlich vorgelegt? 

        B. Mevenkamp 
      (Fraktionsvorsitzender) 
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